

熊本県人権子ども集会 - 県教育委員会主催 -

繋 (つなぐ・つながる・つなげる)

「部落差別をはじめあらゆる差別をなくす熊本県人権子ども集会」が10月10日(土)、パークドーム熊本で行われ、県内の小・中学生および高校生、関係者など約8,000人が参加しました。

この集会は、中学・高校生の子ども実行委員会を中心に毎年開催されており、今年で19回目となります。

まず、実行委員長の高校生が、「みんなが仲間としてつながり、共に行動していくことで差別やいじめをなくしていきたい」と集会への決意を述べました。

児童生徒の体験・活動報告(県内小・中・高校生から)

●龍ヶ岳小学校の児童は、『思いやりのキャッチボール』というテーマを掲げ、「アイデアいっぱい、笑顔いっぱい、やさしい言葉をかけて、あったかい気持ちを返そう」と全校で取り組んでいます。

●大津北中学校の生徒は、『東日本復興支援プロジェクト』として手作りのキッチンマグネット販売や、福島県南相馬市へひまわりの種を贈るなどの復興支援を通して交流を続けています。

●小国高校の生徒は、「自らが小国町の人権劇団『光座』の一員として活動することで、多くの人とふれあい、自分自身も変わることができた」と発表しました。

全体活動では、『世界がひとつになるまで』を、手話を交えてみんなで大合唱し、会場全体がひとつになりました。その後、「自分を見つめ、まわりを見つめ、ここにいる私たちから“なかま”の輪を広げていきましょう。そして差別やいじめのない未来を自分たちの手でつくっていきましょう」との集会アピール文の提案があり、参加者の大きな拍手で採択され、全員の誓いとなりました。

人権子ども集会を通して、児童・生徒たちの差別やいじめをなくしていこうとする強い思いや行動力を知ることができ、私たち大人もできる事から行動を起こさなければならぬと強く感じた一日でした。

町内・御船署管内の事故・事件の発生状況

事故・犯罪区分	発生状況(件)			
	町内		御船署管内	
	10月中	累計	10月中	累計
人身事故	13	83	34	200
物損事故	78	718	185	1812
空き巣	0	2	0	9
自販機狙い	0	1	0	2
万引き	0	4	6	42
オートバイ盗	4	7	9	17
自転車盗	2	10	5	28
車上狙い	0	6	0	18

件数は平成27年10月末現在

問い合わせ先

役場総務課防災係 ☎ 286-3111

御船警察署・御船地区防犯協会連合会

☎ 282-1110 / ☎ 261 ~ 264

ネット依存は本人の意思と無関係
 四六時中スマホをいじっているという現象が見られたら、要注意です。自分の意思でやめられれば心配は少ないですが、やめたくてもやめられない状態になったときは手遅れということが多いようです。
 スマホのルールの中には、使用時間に関する項目も忘れずに入れておきます。そのことが書面化しており、親も子どもの使い方を見守ることで、子どもは依存傾向から脱することができるのです。

問い合わせ先

役場住民生活課住民係 ☎ 286-3112

(上益城広域消費生活相談室)



木山灰塚の宮原家に当時のまま残る 武家門

益城町文化財を訪ねる会
 会長 松野國策

③熊本隊の兵站
 (灰塚の杉原平治氏談)
 杉原家は宿舎兼兵站になっていて、熊本隊に炊き出しをしていた。蔵には熊本隊の米を入れていた。寺迫の富田範雄家は薩軍の兵站で米が一杯あったという。

(灰塚の杉の圭一氏談)
 宿舎は佐藤氏宅の外、杉野家が主だった。我が家は慶応以前の建物で、薩軍熊本隊撤退の後はずぐ政府軍の宿舎になった。官薩何れか不明であるが、母屋の大黒柱には刀痕がある。母屋の二階は土官用一階は負傷者用、小屋(納屋)の土間と二階は無傷の兵士の宿舎としたらしく、昭和二十九年の小屋修理の時、「山部少尉以下三十名宿舎」と墨書された丸太が見つかった。